

## HongKong n'est plus intéressé par le vaccin d'AstraZeneca

Compte Test - 2021-04-11 21:29:54 - Vu sur pharmacie.ma

La décision prise par l'Agence européenne du médicament (EMA) d'ajouter l'effet indésirable : «apparition de caillots sanguins» dans le RCP du Vaxzevria® a semé le doute dans l'esprit des autorités sanitaires de plusieurs pays qui ont adopté des restrictions d'utilisation de ce vaccin. Hong Kong est allé plus loin puisque sa ministre de la Santé, Sophia Chan, a indiqué qu'elle a demandé à AstraZeneca de ne pas livrer les doses de vaccins dont la livraison était programmée pour cette année. Hong Kong a motivé sa décision par des craintes d'effets secondaires et d'inquiétudes quant à son efficacité contre les nouveaux variants du coronavirus. Par ailleurs, Hong Kong a commandé 7,5 millions de doses chez Pfizer et chez Sinovac. Les deux laboratoires ont commencé à effectuer la livraison de leurs doses de vaccins.

La ministre de la Santé de Hong Kong n'exclut pas des commandes chez d'autres fournisseurs pour disposer de vaccins «ayant une meilleure efficacité sur les variants du coronavirus». Hong Kong a enregistré plus de 11 000 cas de Covid-19 depuis le début de la pandémie et 205 décès. Les habitants de cette ville ne sont pas très chauds pour se faire vacciner. Jusqu'à présent, seul quelque 529.000 personnes ont reçu une première dose.